

《年末、繁忙期 の事故防止》

- ・「急ぎ・あせり」の気持ちをおさえ…
- ・安全に運行できるスピードで！ 安全が最優先！
- ・「運転」も、「作業」も、「手抜き」をせずに、基本ルールを守りましょう
- ・「飲酒運転」の根絶

- 急ぎ・あせりは事故のもと
- 「一時停止」は、確実に
- 周囲の安全確認
- 確実な荷締め

《スリップ事故に注意》

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

- わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう
- 「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！
- ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故

小樽 朝、路面凍結でスリップか
軽ワゴン車が電柱衝突、2人搬送
乗用車が街路灯をなぎ倒す

◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇
◇急ブレーキ、急ハンドルは禁物！◇

2025/11/27(木) 11:12

27日午前8時すぎ、小樽市の市道で軽ワゴン車が電柱に衝突する単独事故がありました。この事故で男女2人が病院に搬送され、いずれも軽傷だということです。当時、路面は凍結していて、車を運転していた女性は「スリップした」と話しているということです。

また、27日午前6時半、小樽市の道道では、乗用車が街路灯に衝突し、なぎ倒しました。この事故で運転していた男性が腰の痛みを訴えていて、こちらもスリップが事故の原因とみられています。

午前8時半 バス停で停車中の路線バスに
トラックが追突
バスの乗客1人がけが

2025/11/26(水) 16:15

26日午前8時半前、秋田県の国道で、バス停に停車していた路線バスに、トラックが追突しました。この事故で、バスに乗っていた50代の女性が右手首の痛みを訴え、病院で手当てを受けています。ほかの乗客7人やバスの運転手、トラックの運転手にけがはありませんでした。

午前8時 信号交差点 信号待ちの乗用車に
大型トラックが追突
大型トラックと乗用車など9台絡む事故、7人搬送

2025/11/26(水) 13:51

26日午前8時ごろ、静岡県の国道の信号交差点付近で、信号待ちをしていた乗用車に、大型トラックが追突し、乗用車など9台が絡む事故がありました。この事故で、大型トラックや追突された乗用車の運転手らあわせて7人が病院に運ばれましたが、いずれも意識はあるということです。警察が事故の詳しい原因を調べています。